

Olivier Gaujac
Père d'un hockeyeur gardien U13 première année
Participant de la table de marque de sa catégorie
Accompagnateur lors des déplacements
Bénévole régulier



Président,
Mesdames et Messieurs les Parents,

Au moment d'écrire ce document, je me suis souvenu de la devise personnelle de Pierre de Coubertin qui était : « *Voir loin, parler franc, agir ferme* ».

Celui-là même qui inventa les Jeux Olympiques modernes, pensait que le sport organisé permettait de renforcer non seulement le corps, mais aussi la volonté et l'esprit, tout en encourageant l'universalité et le fair-play.

Utilisé couramment dans le monde du sport, ce dernier terme recouvre à la fois le respect de chacun des acteurs présents sur le terrain et à proximité : ses coéquipiers, ses adversaires, les entraîneurs, l'arbitre, le public et les spectateurs... mais aussi des règles, des décisions de l'arbitre, de l'esprit du jeu, sans oublier la loyauté, la maîtrise de soi et la dignité dans la victoire comme dans la défaite.

Il souhaitait utiliser la pratique sportive pour participer à développer chez les enfants et chez ses contemporains une série de valeurs au combien importantes.

Des valeurs humanistes comme le respect de l'environnement, de la différence, des autres, des règles...

Des valeurs individuelles comme le goût de l'effort et de l'apprentissage, la concentration, la connaissance de soi et la confiance en soi, l'engagement ou la responsabilisation...

Des valeurs morales comme la tolérance, l'humilité ; la solidarité, le partage, la coopération...

Ce sont ces valeurs que nous essayons de susciter ou de développer chez nos enfants.

C'est pourquoi aujourd'hui j'aimerais porter le débat au sein de la direction du club sportif de mon fils sur des sujets comme :

- ✓ La *création d'une section loisir* dès les plus jeunes catégories, permettant à ceux qui le souhaitent de pratiquer leur sport sans forcément s'adonner à la compétition,
- ✓ La mise en place d'une *alternative à l'arrêt de la pratique sportive* quand arrive l'heure de l'Elite,
- ✓ La mise en place d'une *politique de sensibilisation aux arbitres* dès le plus jeune âge et une *communication systématique sur ce thème par les tables de marque ou dans les couloirs de la patinoire*,
- ✓ Pourquoi pas l'ouverture à des *parents volontaires à une formation d'arbitre*,
- ✓ Une réflexion sur les axes de consolidation et de développement du CHAR dans une ville comme Rouen avec un *positionnement différent vis à vis du RHE et de la mairie de Rouen*,
- ✓ Un renforcement de la *participation du RHE dans la vie des apprentis hockeyeurs* du CHAR,
- ✓ Une réflexion de fond sur *l'amélioration du fonctionnement de la patinoire* avec une évolution des accès, un plan de modernisation voire réfection des vestiaires et des sanitaires,
- ✓ La recherche d'un système de motivation des parents afin d'obtenir leur participation, y compris à l'Assemblée Générale,
- ✓ La *mise en place d'une boîte à questions - réflexions* anonymes ou non pour permettre une meilleure communication,
- ✓ La *prise en compte du phénomène de vol de matériels*, qui aujourd'hui pour la catégorie que je côtoie semble en augmentation exponentielle en ce début de saison 2013-2014,
- ✓ La création d'un *prix du Fairplay* (équipe et/ou entraîneur) pour les tournois organisés à Rouen et ce dès 2013,

Mais aussi porter à sa connaissance *les questions que vous aussi, les parents de jeunes apprentis du CHAR, vous voudriez voir abordées, étudiées et débattues* au sein de la direction du club.

Et enfin *participer au travail* considérable que peut représenter la gestion d'une association sportive telle que le CHAR dans la limite de mes compétences et des missions qui pourraient m'être proposées.

N'ayant pas aujourd'hui la disponibilité nécessaire au poste de responsable d'équipe, mais souhaitant au combien participer au développement de mon enfant et de ses camarades dans le cadre des valeurs et objectifs décrits tout au long de ce document je vous adresse ici **ma candidature à l'élection au Conseil d'Administration du CHAR.**

Olivier GAUJAC